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“A reforma da floresta não é panaceia, nem tem nenhuma solução imediatista”,
foi desta forma que o ministro da Agricultura, Capoulas Santos, respondeu às
críticas sobre a reforma do setor, noticia o Correio da Manhã.

O tema foi um dos mais controversos da conferência ‘Visões para uma Floresta
de Futuro’ inserida no Prémio Floresta e Sustentabilidade com especialistas
da área florestal a mostrarem desconfiança em relação à reforma.

“Não vemos nesta reforma que alterem muito a situação atual. São as pessoas
que vão mudar o território e é para elas que temos que trabalhar”, alertou
Rosário Alves, da FORESTIS (Associação Florestal de Portugal). João Soveral,
da Confederação dos Agricultores de Portugal (CAP), por sua vez, salientou
que novas medidas no setor são necessárias, mas deixou o aviso de que têm de
ser ponderadas. “A reforma é importante, mas tem de ser pensada”, esclareceu
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